

NordArt 2016

www.nordart.de



איתמר פריד

Itamar Freed

Israel/USA

Geboren 1987 in New York, lebt und arbeitet in Israel. Itamar Freeds intensive Fotografien befassen sich mit der Spannung zwischen Verführung und Abstoßung, zwischen Außenhülle und dem Wesen, zwischen Leben und Tod. Er enthüllt die dunklen Mächte, die aus dem Verborgenen an die Oberfläche der Wirklichkeit brodeln und die scheinbare Ruhe zu sprengen drohen. Freed hinterfragt, inwieweit das Medium Fotografie etwas zu konservieren oder einzufrieren vermag, das Leben zu erfassen oder die Zeit am Kragen zu packen. 2007–2012 BFA in Kunst, Bereich Fotografie, Bezalel Akademie für Kunst und Design, Jerusalem, Israel. 2012 Epson Preis für Exzellenz in der Kunst der Fotografie. Einzelausstellungen in den Galerien Gitler & ___ (New York, 2015), Feinberg Projects (Tel Aviv, 2014) und im Museum für Israelische Kunst (Ramat-Gan, Israel, 2015). Beteiligung an mehreren Gruppenausstellungen. Vertreten durch Feinberg Projects und die Galerie für zeitgenössische Kunst in Tel Aviv. Werke befinden sich in privaten und öffentlichen Sammlungen weltweit.

Born in 1987 in New York, works and lives in Israel. Itamar Freed's intensive photographs deal with the tension between enticement and rejection, between outer covering and essence, and between life and death. He reveals the dark forces concealed and bubbling up below the surface of reality, that threaten to explode its apparent tranquility. Freed asks questions about the ability of the photography medium to preserve, to freeze, to grasp life, to seize time by the throat. 2007–2012 BFA in Fine Arts, Photography Department, Bezalel Academy of Arts and Design, Jerusalem, Israel. 2012 Epson Prize for Excellence in the Art of Photography. Recently solo exhibitions at the galleries Gitler & ___ (New York, 2015) and Feinberg Projects (Tel Aviv, 2014) and at the Museum for Israeli Art (Ramat-Gan, Israel, 2015). Participated in multiple group exhibitions. Represented by Feinberg Projects and Contemporary Art Gallery, both Tel Aviv. His works are in private and public collections worldwide. www.artsy.net/artist/itamar-freed
<http://feinbergprojects.com/itamar-freed-3146>



Golden Pflanzen-Flechtwerk, 2015, Fotografie, 110 x 165 cm
Golden Wreath Wattle, 2015, photography, 110 x 165 cm